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議会活性化改革に関する調査・検討について（諮問） 

 

議会の活性化改革に関しては、貴委員会における数次の調査・検討

を基に、タブレット端末の有効活用、請願・陳情のオンライン提出、

主権者教育の推進など、具体的な方策が着実に実行されているところ

である。 

一方で、これまでの調査・検討の過程において、改革の必要性が指

摘されながらも実現に至っていない課題が残されている。また、議会

の活性化改革を進めるにあたっては、情勢の変化に応じ、継続的に検

討を重ねていくことが肝要である。 

こうしたことから、これまでの取組、各議員の意見・視点・見解、

近年の社会情勢や制度の変化等を踏まえ、改めて議会活性化に関する

調査・検討を行うよう求めるものである。 


